



## Des élèves de HGGSP aux Tribunes de la presse

publié le 19/11/2021

Le 15 octobre 2021, les élèves de spécialité HGGSP 1eres ont participé à l'initiative de Mme Abot, aux tribunes de la Presse organisées à Bordeaux et accompagnés par Mmes Abot et Larriu. Une journée marathon avec un départ à 5h du matin pour un retour à 23h.

Les élèves ont assisté à trois conférences :

GAFA, au dessus des lois ?

Filmer l'histoire et le Politique, rencontre avec le réalisateur Pierre Schoeller

États-Unis, Chine, Europe : la nouvelle Guerre Froide ?

La 11ème édition du festival avait pour question « Que peut le politique ? ». C'est donc tout naturellement que les problématiques soulevées ont questionné le programme de spécialité.

Les conférences ont permis d'interroger des spécialistes, journalistes et universitaires sur les questions d'actualité autour de la thématique des puissances et de la géopolitique des puissances aujourd'hui.

Cette journée fut très enrichissante pour nos élèves qui se sont emparés des sujets en prenant la parole.

Nul doute que cela restera pour eux une expérience enrichissante à tout point de vue.



